

Lausanne. An der Spitze der Weltrangliste der Springreiter steht weiterhin Christian Ahlmann (Marl). Auf den zweiten Rang schob sich der Niederländer Gerco Schröder vor, Olympiazweiter von London mit der Equipe und in der Einzelwertung und vor wenigen Tagen in Doha Sieger im Großen Preis.

Die deutschen Springreiter tauchen in den Top Ten der Weltrangliste im Vergleich mit den Jahren zuvor immer spärlicher auf. Der frühere Weltcupsieger Christian Ahlmann (Marl) behauptete zwar die Führung, doch unter den ersten Zehn ist nur noch Mannschafts-Weltmeister Marcus Ehning (Borken) auf Rang 7 zu finden. Auf Platz 15 wird der frühere Branchen-Primus Ludger Beerbaum (Riesenbeck) geführt. Auf Position 2 wurde Olympiasieger Steve Guerdat (Schweiz) von Gerco Schröder verdrängt, der vor 13 Jahren zum erstmals ausgeschriebenen „Talent des Jahres“ der Niederlande gewählt worden war.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)